

Sense Barreres presenta su calendario en recuerdo de tres pilares de la asociación

21/10/2017



Rosati dedicó el calendario a Elías, Juan Miguel y a su hijo, Rubén | Jesús Cruces.

La Asociación de Enfermedades Raras y Discapacidad de Petrer y Comarca, **Sense Barreres**, presentó ayer su **calendario solidario** en el Horno Cultural de Petrer. Fue un **acto cargado de emoción y de recuerdos**, pues este año la asociación **con este almanaque rinde homenaje a tres personas que fallecieron recientemente** y que han sido muy importantes para el centro: el que fue secretario durante 14 años del mismo, **Elías Martínez**; el hijo del presidente, Mauro Rosati, **Rubén Rosati**, que falleció a los 27 años; y el mecenas de la asociación y quien impulsó el calendario y que se encargaba de las fotografías con ganas e ilusión año tras año, **Juan Miguel Martínez Lorenzo**. El calendario tiene

un precio de **cinco euros** y la recaudación es para cubrir los gastos de la entidad.

Este año el calendario ha sido realizado por el **Grupo Fotográfico de Petrer**, que presidía Martínez, y está protagonizado además de por usuarios del centro, por deportistas de élite de la zona como **José Augusto "Capu" González y Pochola Hernández**.. En sus 32 páginas dan ejemplo de solidaridad, fuerza y la importancia de visibilizar la discapacidad y las enfermedades raras.



Las esposas de Elías y Juan Miguel y la madre de Rubén, recibieron un homenaje | Jesús Cruces.

Durante el acto, el presidente de la entidad, **Mauro Rosati**, desveló visiblemente emocionado que este año sin duda **el de 2018 es el calendario más especial pues en él se recuerda a quienes ya no están**, "estas tres personas aparecen en el centro de este calendario, ha sido realmente difícil prepararlo. Este calendario va por ellos, desde aquí les prometo que con su empuje Sense Barreres seguirá con fuerza hacia adelante".

Este acto fue presentado por el gestor cultural **Juan Vera**, quien el pasado año ya lo hizo en las Jornadas Sociosanitarias de Petrer, y fue amenizada por el guitarrista Francisco Ricote. Los protagonistas de cada mes recibieron como obsequio la imagen en grande. También se dio un caluroso y gran aplauso a la madre de Rubén y a las esposas de los dos fallecidos.



Los usuarios del centro protagonizan el calendario | Jesús Cruces.

El actual presidente del Grupo Fotográfico, **Vicent Olmos**, admitió sentir "que **usurpaba el sitio de su amigo Juan Miguel**, un apasionado del calendario, a pesar de estar en una fecha complicada para el grupo, siempre lo hacía con ilusión".

Por su parte, el edil de Cultura, **Fernando Portillo**, **recalcó que "el de Sense Barreres es un calendario muy especial**, son tantos los años que tengo en la cocina de mi casa, que de no tenerlo un año, pensaría que se ha parado el tiempo" y quiso animar a los vecinos a adquirirlo para colaborar con la entidad y a Sense Barreres a seguir con su "importante labor".

Tanto el viernes como el sábado por la mañana Sense Barreres realizó sus 15º jornadas Sociosanitarias que contó con la asistencia de unas 200 personas en el Centro Cultural.



Esta semana también se ha realizado las jornadas sociosanitarias | Jesús Cruces.